

# OPINI PUBLIK

## Dibangun Koramil 1311-02/BS, Rumah RTLH di Padabaho Diresmikan Sekaligus Diserahkan Kasdim 1311/Mrw

Patar Jup Jun - MOROWALI.OPINIPUBLIK.ID

Aug 11, 2024 - 18:30



*Kasdim 1311/Morowali dan Danramil 1311-02/BS pose bersama pemilik rumah*

MOROWALI, Sulawesi Tengah- Kasdim 1311/Mrw Mayor Inf. Nofri Poli meresmikan sekaligus menyerahkan Kunci pembangunan Rumah Tidak Layak Huni (RTLH) kepada keluarga Ismail dan Ibu Haryati di Desa Padabaho,

Kecamatan Bahodopi, Kabupaten Morowali, Minggu (11/08/2024).

Dalam acara peresmian dan penyerahan tersebut turut hadir Sekcam Bahodopi Arsan S.Ag, Danramil 1311-02/BS Lettu Inf.Amiruddin, Pj. Kapolsek AKP Wawan, Kades Padabaho, Sekdes Padabaho, Ketua BPD Padabaho, Ketua Karangtaruna Desa Padabaho, para personil Koramil 1311-02/BS beserta Ibu Persi.

Selain itu, hadir pula dari pihak perusahaan yakni Perwakilan Manajemen PT IMIP, Perwakilan Manajemen PT Yosan, perwakilan Manajemen PT. Hang Jaya Mineralindo, tokoh masyarakat, Tokoh agama, Tokoh Adat dan sekitar 50 warga Padabaho.



Dalam sambutannya, Sekcam Bahodopi Arsan menyampaikan ucapan terimakasih atas nama pemerintah dan masyarakat Desa Padabaho, kepada Keluarga besar TNI dan Keluarga Besar Kodim 1311/Mrw, lebih Khusus Danramil 1311-02/BS dan jajarannya yang telah membantu masyarakat.

Kata Sekcam Bahodopi bahwa pembangunan RTLH di Padabaho merupakan yang pertama kalinya dilakukan di Kecamatan Bahodopi, dirinya tidak pernah menyangka bahwa ini akan dilakukan di Bahodopi, dimana hal ini merupakan wujud bahwa TNI memang sangat-sangat dekat dengan rakyat

"Saya selaku pemerintah Kecamatan Bahodopi sangat mengapresiasi dan berterima kasih yang tak terhingga kepada Dandim 1311/Mrw, Kasdim 1311/Mrw dan Danramil 1311-02/BS dan seluruh jajarannya yang telah membantu membangunkan RTLH, kami sangat terharu dengan adanya pembangunan RTLH ini, kami saja dilingkup pemerintah kecamatan Bahodopi belum mampu melakukan hal ini tapi TNI melalui Babinsanya sudah melakukan itu. Kami sangat bangga dan percaya bahwa TNI memang sangat peduli dengan rakyat," tutur Sekcam Bahodopi Arsan.





Selanjutnya Kasdim 1311/Mrw Mayor Inf. Nofri Poli mewakili Dandim 1311/Mrw menyampaikan bahwa program ini merupakan program unggulan dari Pusat TNI yang sementara berjalan di seluruh wilayah Indonesia.

"Kami selaku prajurit TNI selalu siap untuk membantu rakyat yang berada dalam kesulitan. Dan setelah di Desa Padabaho ini di anggap selesai tidak menutup kemungkinan di Desa lain juga akan di bangun, sehingga kami berharap kepada pemerintah Desa bekerjasama dengan Babinsa untuk mendata dan melaporkan apabila ada masyarakat kita yang berada dalam kesulitan terutama terkait tempat tinggal," tandas Kasdim 1311/Morowali.